

16 MARS 1972 .-

AIX EN PROVENCE .- (13)
oooooooooooooooooooo

Heure : vers 14 h

Observation de M. BOMPARD.

" Levant les yeux au ciel, près de ma fenêtre, j'ai aperçu une sphère rouge avec au-dessous une espèce de boîte marron. L'ayant observé 10 secondes je me précipitais pour chercher un appareil photo, et là, surprise, plus rien, il avait disparu en moins de 5 secondes. Sa distance était semble-t-il de 400 à 800 m, et sa hauteur de 300 à 500 m au-dessus du sol."

Renseignement pris, il n'y a eu aucun lancement de ballon dans la région provençale durant cette journée.

L.D.L.N. N° 131. (Janvier 1974)